

OUEST-FRANCE

Mercaedi  
22 octobre  
1997

## Chalonnnes-sur-Loire

### Florent Guillaume sur les sommets du monde

**Bien que né sur les bords de la Loire, Florent Guillaume, la trentaine, cuisinier de métier, ne respire bien que sur les sommets. Et quels sommets... Les plus hauts du monde avec un projet : celui de gravir le plus haut de chaque continent.**

En amateur et encadré par des guides de haute montagne, Florent le grimpeur a commencé en 1991 par le Mont-Blanc, 4 807 m, puis la pointe Lénana du mont Kénia, 4 985 m, et le Kilimandjaro, 5 895 m en 1992, et le sommet est de l'Elbrouz en 1993. En mai 1994, il était en Alaska sur les pentes du mont Kinley, 6 194 m, et en octobre de la même année en Nouvelle-Guinée avec l'escalade du mont Carstensz, 5 030 m.

Revenu à Chalonnnes pour quelques semaines, cet aventurier des sommets invite les Chalonnais à venir découvrir les images



*Florent, lors de ses conférences, montre son équipement et les objets typiques des pays traversés.*

de ses deux dernières expéditions. En première partie, l'ascension de l'Aconcagua, le plus haut sommet de la cordillère des Andes avec 6 959 m, et en se-

conde partie, celle de l'Alaska en Amérique du Nord.

Diaporama-conférence vendredi 24, à 20 h 30, à la bibliothèque municipale de Chalonnnes.